

Nuestros primeros aportes en el área de ciencias ambientales

Our first contributions in the area of environmental sciences

Azabache-Liza, Yrwin  0000-0003-1396-9745¹

¹Universidad Nacional de San Martín, Tarapoto, Perú.

✉ yfazabache@unsm.edu.pe

Recibido: 04/01/2022;

Aceptado: 10/01/2022;

Publicado: 20/01/2022

Cómo citar / Citation: Azabache-Liza, Y. F. (2022). Nuestros primeros aportes en el área de ciencias ambientales. *Revista Amazónica de Ciencias Ambientales y Ecológicas*, 1(1), e301. <https://doi.org/10.51252/reacae.v1i1.301>

Las exigencias en los últimos años con respecto a la investigación son de importancia en todos los campos, prueba de ello la Universidad Nacional de San Martín viene dando espacios de investigación educativa, con fines de generar desarrollo de habilidades intelectuales de los docentes, a partir de ello analizar y transformar la realidad con el saber hacer y saber ser, de esta manera queda marcado en un irrenunciable elitismo intelectual y moral.

Por esta razón, la Universidad Nacional de San Martín, representado por los docentes unieron fuerzas y se trazaron metas para realizar aportes a revistas indexadas, en adecuación a la Nueva Ley Universitaria 30220, Capítulo VI, artículo 48 “La investigación constituye una función esencial y obligatoria, que fomenta y realiza respondiendo a través de la producción del conocimiento y desarrollo de tecnologías a las necesidades de la población”. Evidentemente, la universidad se inició en los rankings en el puesto 64 en el año 2018 pasando al puesto 44 en el año 2020, todo indica que la universidad ha ido aportando y demostrando su exigencia ante la sociedad (Valles-Coral et al., 2020).

Vistos que las universidades tienen principales funciones de generar y divulgar conocimientos científicos, acoplándose a las necesidades nacionales y a las exigencias actuales de la comunidad académica; el Vice Rectorado de Investigación en coordinación con el Fondo Editorial, la Decanatura y la Unidad de Investigación de la Facultad de Ecología, han creído conveniente difundir la “Revista Amazónica de Ciencias Ambientales y Ecológicas”, elaborados por los docentes, estudiantes y egresados, poniendo a disposición a la comunidad universitaria; otras instituciones regionales y nacionales.

Presentamos a la comunidad universitaria el volumen I, número I, donde realizamos aportes en el área de ciencia ambientales con el propósito que los artículos sean revisados y tengan el impacto en la comunidad científica, procurando que este proyecto se consolide en el mediano plazo y con ello se consolide el posicionamiento de la Universidad Nacional de San Martín.

Referencias bibliográficas

Valles-Coral, M. A., Riascos-Armas, J. O., & Hernandez-Torres, E. A. (2020). Management of the digital identity of researchers and its effect on the webometrics ranking of a peruvian

© Los autores. Este artículo es publicado por la **Revista Amazónica de Ciencias Ambientales y Ecológicas** de la Universidad Nacional de San Martín. Este es un artículo de acceso abierto, distribuido bajo los términos de la Licencia Creative Commons Atribución 4.0 Internacional (<https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.es>) que permite Compartir (copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato), Adaptar (remezclar, transformar y construir a partir del material) para cualquier propósito, incluso comercialmente.

amazon university. *Revista Cubana de Información En Ciencias de La Salud*, 31(2).
<https://doi.org/10.36512/rcics.v31i1.1406>

Conflicto de intereses

Ninguna.